

XPOS

Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P Kunjungi Kodim 1005/Batola Resmikan dan Serahkan Bedah RTLH Secara Simbolis

Maskuri - BARITOKUALA.XPOS.CO.ID

Dec 19, 2023 - 16:19



Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P Kunjungi Kodim 1005/Batola Resmikan dan Serahkan Bedah RTLH Secara Simbolis

BARITO KUALA- Disela kesibukannya dalam pelaksanaan tugas, Komandan Korem 101/antasari Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P beserta rombongan Kunjungi Kodim 1005/Batola Resmikan dan Serahkan Bedah RTLH Secara Simbolis Bertempat Jln. Panglima Batur No. 1 Kel. Ulu Benteng, Kec. Marabahan



Pukul 10.45 Wita Danrem 101/Ant beserta rombongan tiba di Kodim 1005/Batola, dilanjutkan dengan kegiatan. Penghormatan Dandim 1005/Batola, Pengalungan kain sasirangan, Sambut tari-tarian selamat datang dan tepuk tangan selamat datang dari prajurit Kodim 1005/Barito Kuala dan forum Forkopimda Kab. Barito Kuala.

Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P didampingi Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P meresmikan sekaligus menyerahkan kunci rumah secara simbolis kepada rumah milik bapak Hamid yang ditandai dengan pengguntingan pita disaksikan Kasiren Kasrem 101/Ant Letkol Kav Yudi Suryatin, S.I.P., M.Si., Kasiter Kasrem 101/Ant Letkol Inf Oo Sahrojat, S.AG., M. TR. (Han). Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P.

Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi,SH.,MH. Wakapolres Barito Kuala Kopol Letjon Simanjorang,SH. Asisten Administrasi Umum Setda Kab. Barito Kuala Bpk. Wiwien Masruri, Para Danramil/PIh Kodim 1005/Barito Kuala, Para Perwira Staf Kodim 1005/Barito Kuala, Para Bintara, Tamtama, PNS Kodim 1005/Barito Kuala dan tamu undangan serta masyarakat setempat.di Ds. Sungai Lirik Kec. Bakumpai Kab. Batola

Sambutan Danrem 101/Ant Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P Latar belakang pembangunan RTLH ini merupakan implementasi dari Perintah Kasad bahwa kita harus selalu berada di tengah-tengah kesulitan masyarakat dan selalu menjadi solusi.

Sebagai satuan kewilayahan salah satu tugas tanggung jawab kita dalam mengatasi kesulitan yang ada di masyarakat, salah satunya dengan program RTLH ini, harapannya bisa membantu masyarakat yang benar-benar membutuhkan dengan kondisi rumah yang tidak layak sehingga kita rehab menjadi rumah layak huni.

Untuk Rumah tidak layak huni yang sudah direhab besok mungkin Secara keseluruhannya akan kita serahkan simbolis kuncinya sebanyak 134 rumah di seluruh Kalimantan Selatan dan salah satunya adalah rumah milik bapak Hamid.

Mudah-mudahan program-program ke depan kita akan tingkatkan lagi dan akan terus berusaha. bersama-sama bukan hanya dari TNI saja tapi juga dari instansi-instalasi lainnya.

Pukul 12.15 Wita Danrem 101/Ant dan rombongan menuju ke Aula Moch Yamin Kodim 1005/Batola dilanjutkan pengarahan.

Dalam pengarahannya Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto, S.E., M.I.P. menekankan Bersikap baik dan menjadi contoh Suri Teladan kepada keluarga dan masyarakat sekitar, laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan senantiasa membantu mengatasi kesulitan masyarakat/rakyat sekitar, memperkuat ikatan kekeluargaan dengan demikian akan dapat memperlancar dan mempermudah serta mempengaruhi kinerja kita serta saling membantu dan tolong menolong dalam semua hal terutama bagi warga yang memerlukan bantuan.

Saya berharap anggota harus menjaga kesehatan agar tetap sehat, laksanakan olahraga untuk menjaga badan tetap prima guna menunjang tugas pokok sehari-hari, laksanakan ibadah sesuai dengan agama masing-masing, dan Prajurit Harus Jago dan Berakhlaq Mulia.

Jaga nertalitas memasuki tahun politik 2024 dengan tidak memihak ke salah satu Paslon, selalu ada ditengah-tengah masyarakat, laksanakan pengamanan pada saat Pemilu di wilayah masing-masing serta jangan ragu-ragu dalam bertindak.

Apabila terjadi sesuatu yang tidak di inginkan pada saat Pemilu nanti laporkan ke Dandim sehingga tindakan anggota nantinya tidak disalahkan. Jaga keharmonisan dalam rumah tangga sehingga tercipta suasana yang nyaman, jauhi segala bentuk pelanggaran contohnya judi online, main perempuan dan masuk ke tempat hiburan malam.

Rombongan Danrem 101/Ant Kasiren Kasrem 101/Ant Letkol Kav Yudi Suryatin, S.I.P., M.Si.,

2. Kasiter Kasrem 101/Ant Letkol Inf Oo Sahrojat, S.AG., M. TR. (Han)

Turut menyambut rombongan Danrem 101/Ant Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH. Wakapolres Barito Kuala Kompol Letjon Simanjorang, SH. Asisten Administrasi Umum Setda Kab. Barito Kuala Bpk. Wiwien Masruri, Para Danramil/Plh Kodim 1005/Barito Kuala, Para Perwira Staf Kodim 1005/Barito Kuala, Para Bintara, Tamtama, PNS Kodim

1005/Barito Kuala (PENDIM 1005)